

PAS

Gestión Excelente

La Gerencia trabaja en el nuevo Plan Estratégico de Gestión, un programa de actuación que optimizará la labor del PAS

Alcanzar un sistema de gestión de excelencia, basado en un marco de innovación, que permita la consecución de los objetivos de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM). Este es el objetivo fundamental del Plan Estratégico de Gestión (PEG) en el que está trabajando la Gerencia de la UCLM, un documento que contempla el conjunto de objetivos en este ámbito para el período 2009-2011.

El nuevo PEG pretende orientar el esfuerzo, el comportamiento y la ética profesional de los gestores de la Universidad regional, favoreciendo la implantación de una cultura corporativa fundamentada en valores como la participación e implicación institucional, el desarrollo profesional, el compromiso con la calidad y la mejora continua, la cultura de servicio, la responsabilidad social, la transparencia, el rigor y la igualdad.

Las líneas estratégicas que fundamentarán el nuevo PEG son los objetivos y las acciones contenidas en el programa del rector, los criterios

que determina el modelo de calidad europeo EFQM y cinco planes horizontales que dotarán a los gestores de las herramientas necesarias para acometer la modernización integral de la gestión. Estos últimos se explicitan en un plan de administración electrónica, planificación financiera y contabilidad de costes, un plan de comunicación interna, un sistema de información automatizado y, por último, un nuevo plan de formación acorde con un modelo de gestión por competencias.

En conformidad con lo establecido en el modelo EFQM, el Plan se redactará de acuerdo a la orientación a los resultados, al cliente y a los procesos, el liderazgo y la coherencia, el desarrollo y la implicación de las personas, la generación de alianzas, el compromiso con la sociedad y la responsabilidad social y la innovación.

Comité técnico

La Gerencia ha constituido un Comité Técnico que velará por la coherencia de los planes sectoriales, así como por la normal evolución del documento. Durante el presente mes de febrero se procederá a realizar una puesta en común de los planes sectoriales.

El nuevo PEG podría comenzar a aplicarse en marzo, tras su aprobación por los órganos de Gobierno.

Calendario del Plan Estratégico de Gestión

- **Aprobación de la estructura final del Plan Estratégico de Gestión**
✓ Realizada
- **Análisis del posicionamiento institucional de la UCLM y de las fuentes y líneas vertebradoras del Plan Estratégico de Gestión**
✓ Realizada
- **Identificación de los objetivos sectoriales: se inicia con una propuesta de los responsables y se concluye con un despliegue en todas las unidades y servicios para consensuar los planes resultantes**
✓ En desarrollo
- **Puesta en común de los Planes sectoriales y análisis de coherencia**
✓ Febrero de 2009
- **Aprobación formal por parte de los órganos de Gobierno de la Universidad**
✓ Marzo de 2009
- **Difusión del Plan Estratégico de Gestión a toda la comunidad universitaria. Implantación**
✓ Marzo de 2009
- **Seguimiento y control del Plan Estratégico**

Prevención señala los puntos de reunión exterior en caso de emergencias

El Servicio de Prevención de la Universidad de Castilla-La Mancha ha instalado en los cuatro campus los denominados puntos de reunión exterior, unas señales que indican el lugar donde deben dirigirse los miembros de la comunidad universitaria tras ser evacuados en caso de emergencia. Por campus, los dispositivos se encuentran en el edificio del Vicerrectorado y de Magisterio, en el Melchor de Macanaz, Medicina, el Politécnico, el

Benjamín Palencia, Agrónomos e IDR y el Pabellón Polideportivo Universitario, en Albacete; en ITA, Informática, Magisterio, Químicas, el Aulario, la Biblioteca, Enfermería, el edificio Enrique Costa, el de los laboratorios de Químicas, Letras, el Rectorado, el Politécnico, Derecho e ITQUIMA, en Ciudad Real, además de otros dos puntos en Almadén y Puertollano, respectivamente; en el edificio Politécnico, Bellas Artes y el Aulario,



Uno de los puntos de reunión exterior, frente a la Politécnica del campus conquense

Magisterio y la Biblioteca, en Cuenca; y en el edificio de San Pedro Mártir, Padilla y la residencia Gregorio

Marañón, el Vicerrectorado y la Fábrica de Armas, en Toledo; y por último, en el CEU de Talavera